

BROADCAST

Wakapolda NTB : Satpam Sebagai Perpanjangan Tangan Polisi dalam Menjaga Kamtibmas

Syafruddin Adi - NTB.BROADCAST.CO.ID

Jan 30, 2023 - 13:53



WakaPolda NTB Brigjen Pol Drs. Ruslan Aspan, (30/01/2023)

Mataram NTB - Wakil Kepolisian Daerah (Wakapolda) NTB Brigjen Drs. Ruslan Aspan menjadi inspektur Upacara dalam rangka Memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke 42 Satuan Pengamanan (Satpam) yang diselenggarakan di Lapangan

Tribun Bhara Daksa Polda NTB, Senin, (30/01/2023).

Upacara tersebut dihadiri oleh Pejabat Utama Polda NTB, Badan usaha Jasa Keamanan, kelompok PAM Swakarsa serta para undangan lainnya.

Sebelum membacakan amanat Kepala Kepolisian Republik Indonesia (Kapolri) Wakapolda menyampaikan "Atas nama Kepolisian Daerah NTB mengucapkan Selamat Hari Ulang Tahun ke 42 Satpam".

Dalam amanat Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo yang dibacakan inspektur Upacara mengatakan bahwa potensi masyarakat untuk menjaga Keamanan dan ketertiban masyarakat harus dikembangkan, salah satunya melalui sistem Swakarsa seperti Satpam.



Satpam terbentuk melalui berbagai langkah uji coba dan penelitian, kehadirannya sebagai salah satu Pengamanan Swakarsa telah diatur dalam Undang-undang. Kemudian sebagai bentuk pemuliaan profesi Satpam, Polri mengeluarkan Perpol tentang pengamanan Swakarsa yang akan menjadi dasar hukum.

Kehadiran Satpam sebagai Perpanjangan tangan Polri yang bertugas sebagai penjaga keamanan di lingkungan dalam rangka menciptakan Kamtibmas. Pelaksanaan tugas tersebut sesuai tema pada HUT ke 42 Satpam yakni "Sinergitas Satpam dan Polri, Peduli untuk Semua".

Satpam menjadi satuan yang esensial dalam memelihara Kamtibmas disuatu lembaga, instansi atau perusahaan.

Namun saat ini setelah berbagai situasi berhasil kita selesaikan maka tantangan kedepan menjadi semakin berat dengan timbulnya gejolak ekonomi global akan menjadi tantangan baru bangsa ini. Usaha dalam menjaga kestabilan ekonomi bangsa butuh situasi yang kondusif di tengah masyarakat, maka Satpam menjadi salah satu pendukung Kondusifitas tersebut.

Kapolri berharap Satpam harus selalu berpegang teguh kepada norma dan etika dalam menjalankan tugas. Tanamkan bahwa fungsi satpam merupakan sebuah kehormatan yang harus tetap terjaga dengan baik sebagai refresentasi Kehadiran polri ditengah masyarakat.

"Saya berharap Satpam mendukung tugas pokok polri dalam rangka memelihara ketertiban dan keamanan masyarakat,"pungkasnya mengakhiri pembacaan

amanat Kapolri.

Acara di lanjutkan dengan kegiatan syukuran yang ditandai dengan pemotongan tumpeng oleh Inspektur upacara yang diberikan kepada anggota satpam tertua dan termuda sebagai bentuk penghargaan.

Kemudian kepada anggota Satpam yang berprestasi diberikan piagam penghargaan yang juga diserahkan langsung inspektur upacara Wakapolda NTB Brigjen Pol Ruslan Aspan.(Adb)